
令和 4 年 6 月 8 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。日本は年度に始まることが多い。年度の中で

いろいろ事業が行われていくなかで、少しづつですが、人が集まっていいもの

も始まりかけた、そんな世の動きを感じます。 

鎖国事情も変化がありこれから出国も。以前が普通であり得る with コロナで

ありたい。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員各位 

 

おはようございます。 

平素は当協議会に格別のご高配を賜り感謝申し上げます。 

別添のとおり、書面総会のご案内です。「総会書面議決 要返信」にあるよう

にご返信を 6/17 までにお願い申し上げます。 

ご協力お願い申し上げます。最後に、今後様々な事業が活発に行える環境が整

うことを祈念しています。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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